



Eröffnung der Sitzung durch den Vizepräsidenten

Der Vizepräsident begrüsst zur Sitzung.

Vergangenes Wochenende haben die Stimmberechtigten die Kompetenz zur Festlegung des Voranschlags und des Steuerfusses an den Einwohnerrat delegiert. Beim Entscheid habe das Vertrauen der Stimmberechtigten in die Institutionen von Herisau beigetragen.

Der Vizepräsident dankt den Stimmberechtigten für die Stärkung und das Vertrauen. Ebenfalls bedankt er sich beim Gemeinderat und den Angestellten der Gemeinde Herisau, die mit ihrer Arbeit eine positive Stimmung geschaffen und so die Grundlage für den Entscheid gelegt hätten. Diese positive Stimmung biete Raum für politische, kritische Auseinandersetzungen mit dem Ziel die beste Lösung für Herisau zu finden.

Bei der politischen Arbeit gelte es jedoch auch, Relationen zu wahren. Dies zum Beispiel angesichts der Nachricht von heute Morgen, dem tragischen Busunfall. Die Relationen gelte es auch bei den heutigen Geschäften zu wahren. Vorgelegt würden 64 teils abstrakte Gesetzesartikel, welche die notwendigen Spielregeln für den Einwohnerrat widerspiegeln würden. Ebenso notwendig sei dies bei dem Antrag über ca. Fr. 265'000.-- für eine gemeindeeigene Photovoltaikanlage. Beide Geschäfte seien für sich unspektakulär aber jede in ihrem Bereich wichtig.

Mit diesen einleitenden Worten erklärt der Vizepräsident die Sitzung als eröffnet.

Feststellung der Präsenz

Entschuldigt hat sich für die heutige Sitzung Einwohnerrat Yves Balmer, Einwohnerratspräsident Markus Brönnimann, Einwohnerrätin Regula Compér, Einwohnerrätin Rahel Kühnis, Einwohnerrat Werner Rechsteiner, Einwohnerrat Stefan Ries und Einwohnerrat Lukas Scherer

Der Vizepräsident stellt die Anwesenheit von 24 Einwohnerräten fest. Das absolute Mehr beträgt 13. Die Zweidrittelsmehrheit ist 17.

Der Vizepräsident stellt die Verhandlungs- und Beschlussfähigkeit fest.



Protokollgenehmigung

An der heutigen Sitzung hat das Büro das Protokoll der Sitzung vom 19. Oktober 2011 ohne Korrekturen genehmigt.

Traktandenliste

Es werden keine Änderungsanträge gestellt.